

GUIPAVAS AVENIR (F. JACOB) UNE PAUSE BIEN MÉRITÉE

Les derniers projets du mandat arrivent à échéance : L'Alizé, après s'être refait une beauté, lance sa saison culturelle dès la rentrée de septembre, l'école Pergaud avance dans les délais, la requalification du centre bourg également et le concours d'architecte pour la future salle de sport est en cours. Cette phase est assez longue et seulement après, nous serons en mesure de présenter une première esquisse aux associations du quartier et aux riverains. Le programme proposé par Guipavas Avenir en 2020 est quasiment bouclé, et ce, malgré toutes les contraintes auxquelles nous avons dû faire face, nous les avons déjà évoqués dans cette colonne.

Les manifestations proposées en collaboration avec la ville sont toujours des succès, le « Barouf dans l'bourg » avec « Guip Boutik » a tenu

toutes ses promesses avec, selon la presse, plus de 4 000 personnes, une belle organisation de nos commerçants avec leurs bénévoles, les agriculteurs etc... La fête de l'été devrait être une nouvelle réussite. Une manifestation originale sera proposée fin août du côté de Creismeas par la société hippique Pen ar Bed, elle trouvera, nous n'en doutons pas, son public. Ça bouge à Guipavas...

Les élus de Guipavas Avenir vous souhaitent un excellent été, une belle pause estivale pour recharger ses batteries et préparer une rentrée qui s'annonce riche, à commencer par le traditionnel forum des associations et l'accueil des nouveaux habitants le 6 septembre à la Halle du Moulin Neuf.

----- GROUPE MAJORITAIRE • guipavasavenir29490@gmail.com -----

INITIATIVE CITOYENNE POUR GUIPAVAS (C. LE ROY) IL EST ENCORE TEMPS !

Une salle omnisports à Coataudon ? Pourquoi ? Où ? Quand ? Combien ça coûte ? Voilà les questions que se posent les Guipavasiens, et en premier lieu, les habitants de Coataudon, des questions auxquelles le maire avait le devoir de répondre, et ce même si certaines restaient encore sans réponse. Informer, même pour dire qu'il est encore trop tôt sur certains points, c'est cela aussi la démocratie ! Mais non, fidèle à ses principes, il repousse le dialogue avec la population jusqu'à ce qu'il soit trop tard pour entendre des arguments recevables et corriger le projet... Guipavas dispose d'une gamme importante d'équipements sportifs, mais les besoins supplémentaires sont réels. Depuis des années, le principe de la création d'une salle omnisports dans le quartier de Coataudon a été admis par tous. Un lieu d'implantation a été identifié

à Kervillerm. Après cela, sans entendre les riverains, ou seulement certains, l'équipe municipale a choisi la parcelle la plus proche du Stang Alar. Et sans attendre les conclusions de l'enquête publique, il soumet le projet au conseil municipal. Plusieurs problèmes sont pourtant soulignés par le rapport du bureau d'études. En premier lieu, l'accès : les rues du lotissement contigu ne sont pas conçues pour cela. Ensuite, l'impact sur la faune et la biodiversité, important avec une construction au plus près du vallonn. Nous n'en sommes qu'au stade des études préliminaires : Monsieur le maire, il est encore temps d'écouter et d'entendre les habitants !

www.icipourguip.bzh • www.facebook.com/ICIpourGuip • www.twitter.com/@icipourguip

----- GROUPE MINORITAIRE • icipourguip@gmail.com -----

GUIPAVAS PASSIONNEMENT (I. BALEM) LE LIVRE BLANC DE L'ÉTÉ

Voilà les « grandes vacances » ! Nous vous souhaitons un très agréable été, riche en retrouvailles et moments de partage. Nous avons une pensée profonde pour tous ceux, isolés, malades ou dans la difficulté, pour qui cette période n'est pas forcément réjouissante : puissent-ils trouver réconfort, solidarité et apaisement auprès de voisins et amis ! Depuis quelques semaines, les travaux de réaménagement du centre-ville ont débuté. Nous tenons à assurer de notre indéfectible soutien les commerçants et professionnels impactés par l'accessibilité rendue difficile.

En vue des élections municipales de mars 2026, l'Observatoire de l'Éthique Publique vient de publier un livre blanc afin d'améliorer le statut des élus d'opposition. On y parle de « la toute puissance d'exé-

cutifs locaux face à une opposition démunie » ce qui « appauvrit la qualité du débat public local » et des décisions qui « échappent au débat contradictoire qui constitue l'essence même de la démocratie ». Parmi les propositions faites « pour permettre aux élus minoritaires d'exercer pleinement leur mandat », figure l'« enregistrement et diffusion des conseils municipaux ».

En conclusion il est écrit : « renforcer les droits de l'opposition ne vise pas à entraver l'action des majorités mais à enrichir le débat démocratique, à garantir une plus grande transparence et à améliorer la qualité des décisions prises ». Voilà de quoi inciter à faire de ce livre blanc une saine lecture à la plage avant les municipales.

----- GROUPE MINORITAIRE • guipavas.passionnement@gmail.com -----

UNION POUR GUIPAVAS (E. MORUCCI) UN SENTIMENT DE TOUTE PUISSANCE

Nous avons lu dans le dernier bulletin la diatribe du groupe majoritaire contre une élue d'opposition. Ce genre d'attaque a-t-il sa place dans un bulletin municipal ? Question d'éthique politique. Nombre d'habitants s'en sont indignés et nous en ont fait part. Il n'y a plus aucune mesure de bienséance. Les trois autres groupes, eux, conscients de leur responsabilité, de la recherche du bien commun, de l'intérêt des habitants, s'exprimaient sur le dossier ZFE. On aurait préféré avoir des informations, par exemple, sur la somme que le maire compte accorder au futur stade, dossier non présenté sur le fond au CM ou la construction d'un espace sportif à Kervillerm contre l'avis des habitants et son coût, la prise en compte des difficultés rencontrées par les habitants

et commerçants du fait des travaux en centre-ville, la destination d'un emprunt récent de 1M€ et l'endettement sur de nombreuses années, etc. Au lieu de cela nous avons la démonstration du sentiment de toute-puissance d'une équipe qui s'éloigne du principe de démocratie locale. A l'analyse les mots parlent d'eux-mêmes donnant ainsi le ton de la future campagne municipale. L'Observatoire de l'Éthique Publique dénonce les difficultés rencontrées par des groupes minoritaires : « renforcer les droits de l'opposition ne vise pas à entraver l'action des majorités, mais à enrichir le débat démocratique, à garantir une plus grande transparence et à améliorer la qualité des décisions prises ».

----- GROUPE MINORITAIRE • emmanuel.morucci@mairie-guipavas.fr -----